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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области переменная облач-
ность, местами небольшие кратковременные 
дожди, утром местами туман; ветер западный, 
умеренный; температура +20…+25.

20 мая по области – переменная облачность,  
без осадков; ветер северо-восточный, уме-
ренный, ночью – слабый, днём - умеренный; 
температура ночью +9…+14, местами до +6, 
днём  +21…+26.

21 мая по области – переменная облачность, 
днём местами небольшие кратковременные 
дожди, в отдельных районах умеренные кратко-
временные дожди, гроза; ветер восточный, ночью 
– слабый, днём – умеренный; температура ночью 
+10…+15, днём +20…+25, местами до +28.
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Президент назначил на должности
Указом Президента Российской Федерации на должность 

руководителя Следственного управления Следственного коми-
тета Российской Федерации по Воронежской области назначен 
генерал-майор юстиции Николай Третьяков, а на должность 
его первого заместителя назначен полковник юстиции Иван 
Ковалёв.  

Посадили новый лес
Более 119 тысяч деревьев на площади в 37 гектаров выса-

дили воронежцы в минувшие выходные в Национальный день 
посадки лесов. В пригородной зоне города – в посёлках Мас-
ловка, Сомово, Боровое посадили противопожарные разрывы 
из деревьев лиственных пород. Организатором мероприятий 
стало Управление лесного хозяйства области. Напомним, что 
общенациональным этот день был объявлен в России впервые 
и стал частью программы российских мероприятий Между-
народного года лесов, проводимого в 2011 году по решению 
Генеральной ассамблеи ООН.

Международный автопробег памяти
Колонна спортсменов – автолюбителей международного 

автопробега по городам-героям и городам воинской славы 
торжественно проедет сегодня через центр Воронежа. Затем 
участники акции отправятся на митинг у памятника Славы, 
где встретятся с ветеранами Великой Отечественной и более 
поздних боевых действий, молодёжью и общественностью 
города, а также возложат венки.  Автопробег посвящён Победе 
советского народа в Великой Отечественной войне и проходит 
по инициативе общероссийской общественной организации 
ДОСААФ России при поддержке администрации Воронежа.

Берегись клещей!
Два случая клещевого боррелиоза зарегистрированы на 

территории области с января по апрель текущего года. За этот 
период за медпомощью по поводу укусов клещами обратились 
120 человек. По информации Управления Роспотребнадзора 
по Воронежской области, клещи в нашей местности являются 
переносчиками туляремии, лихорадки КУ и клещевого бор-
релиоза или болезни Лайма. Специалисты предупреждают 
о возможной опасности и рекомендуют соблюдать все меры 
предосторожности.  

Компенсация за сосульку
Суд Советского района Воронежа взыскал с ОАО «Управ-

ляющая компания Советского района» 30 тысяч рублей в 
пользу жительницы Воронежа. Сумма стала компенсацией 
морального вреда за падение на голову женщины  наледи с 
крыши пятиэтажного дома, находившегося на обслуживании 
данной организации. Несчастный случай произошёл в декабре 
2010 года у почтового отделения на улице Космонавтов. В 
больнице «Скорой медицинской помощи» ей поставили диа-
гноз: «сотрясение головного мозга». В дальнейшем женщина 
проходила амбулаторное лечение у хирурга и невролога.

Президент может  
создать свою партию

Вчера Президент РФ Дмитрий Медведев на большой пресс-
конференции в Сколково рассказал, что если примет решение 
участвовать в президентских выборах, хотел бы опираться на 
поддержку партий, и не исключил возможности создания соб-
ственной политической силы. «Если я буду баллотироваться в 
президенты, я, конечно, хотел бы опираться на определённые 
политические силы, по-другому невозможно», - отметил глава 
государства. Медведев также добавил, что, по его мнению, нет 
ничего плохого в том, что президент может возглавить по-
литическую партию и управлять страной, будучи партийным 
лидером.

Президент РФ не считает нужным увольнять руководителей 
федеральных ведомств за отдельные нарушения на местах. 
«Я не считаю правильным за отдельные события сразу же 
подвергать наказанию руководителей федерального уровня», 
- заявил Медведев. Таким образом президент ответил на во-
прос норвежского журналиста о целесообразности отставки 
главы МВД Рашида Нургалиева и генпрокурора РФ Юрия 
Чайки в связи с делом о подпольных казино в Подмосковье. 
Глава государства отметил, что руководители федеральных 
органов не были инициаторами создания той системы, ко-
торая действует на сегодняшний день, а «получили её в том 
виде, в котором получили со всеми огрехами и проблемами». 
«Поэтому сразу же менять их мне представлялось не вполне 
правильным. Но это не значит, что я этого не буду делать. Рано 
или поздно нужно будет провести ротацию во всех министер-
ствах», - добавил он.
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Сергей кройчик

Фото автора
Вчера такой неожидан-

ный подарок ожидал троих 
парней из Лискинского и 
Верхнехавского районов - 
Игоря Образцова, Илью Бер-
дникова и Юрия Субботина. 
Они уже завтра поступают в 
распоряжение своих коман-
диров из Нижегородской 
области. Безусловно, ребята 
довольны. У Ильи, как он 
сказал, вообще до сих пор не 
было возможности свободно 
общаться с родными по со-
товой связи, «а тут такой 
сюрприз».

Оказывается, акция «По-
звони маме» действует уже 
несколько лет. Впервые она 
была опробована в Респу-
блике Татарстан. Далее ини-
циативу подхватил Совет 

родителей военнослужащих 
России и Совет Комитетов 
солдатских матерей России, 
которые обратили на это 
внимание Президента РФ 
Дмитрия Медведева. Всего в 
Воронежской области и при 
губернаторской поддержке в 
этом году предстоит выдать 
102 «мобильника».

- Со дня начала акции по 
стране вручено более 300 
тысяч «мобильников», - гово-
рит активист Совета родите-
лей военнослужащих России 
Александр Бойко. – За два 
призыва прошлого года в 
нашей области около 8000 
абонентов-сверхсрочников 
обеспечены сим-картами: 
одна из них вручается род-
ным парня, идущего в армию, 
вторая – остаётся у него. 
Роуминг, понятно, самый 
щадящий.

«Мама, это я!»

Прогноз неблагоприятных дней  
и часов на период с 19 по 25 мая:
20, пятница (пик с 12 до 14 часов)
24, вторник (пик с 18 до 23 часов)

татьяна дубкоВа, Центр инструментальных 
наблюдений за окружающей средой  

и геофизических прогнозов.

Наталья НекрылоВа,  
Ярослава ЯНоВа

В  помещении управляющей 
компании Советского района 17 мая 
собрались десятки жителей с кви-
танциями в руках.  Их возмутило 
появление в апрельской платёжке 
графы «корректировка». Теперь 
жильцам придётся заплатить за 
холодную воду в несколько раз 
больше, чем в прошлом месяце. 

Люди буквально набились в 
душное подвальное помещение 
на улице Ворошилова, где бази-
руется организация (на снимке). 
Очередь на приём оканчивалась 
уже на улице. Измученные ожи-
данием, они нервничали и, как 
водится, на чём свет стоит ругали 
чиновников. 

Увидев, что приехали журнали-
сты, жильцы достали документы 
и стали наперебой рассказывать, 
какой шок испытали несколько 
дней назад, когда нашли в почтовых 
ящиках платёжки.

Жительница улицы Героев Си-
биряков Руслана Агеева за март за-
платила всего 55 рублей, а за апрель 
она должна будет отдать 348 рублей, 
274 из которых – сумма корректи-
ровки. Та же картина в квитанциях 
всех «пострадавших».

Почти у всех, кто пришёл сюда, в 
квартирах установлены индивиду-
альные счётчики, и люди оплачива-
ют счета согласно их показаниям. 

Сотрудники управляющей ком-
пании не могли толком объяснить, 
как возник перерасчёт и скольких 
воронежцев он затронул. Лишь 
«обрадовали» и без того возму-
щённых людей, сообщив, что кор-
ректировки  будут делаться еже-
квартально. 

Интересно, что перерасчет кос-
нулся даже жильцов одного дома 
в разной степени. «Пострадавшие» 
плательщики уверяют, что некото-
рым из жильцов, проживающим в 
одном доме с ними, корректировку 
не сделали.

- Моих соседей по лестнич-
ной площадке заплатить больше 
почему-то не заставили. По какому 
принципу выбирали, кому повы-
сить плату, кому - нет, объяснить 
никто не может, - возмущается 
житель улицы Южно-Моравской 
Павел Занин.

В управляющей компании об-
ратившимся плательщикам по их 

просьбе перепечатали квитанции, 
убрав из них добавленные суммы. 
Но в следующем месяце долг всё 
равно впишут в платёжки, и его при-
дётся отдать. Ведь размер комму-
нальных платежей, как оказалось, 
увеличили законно. 

Как пояснили в МУП «Водока-
нал Воронежа», перерасчёт сделали 
жильцам только тех домов, в кото-
рых не установлены общедомовые 
счётчики. По информации пред-
приятия, таких по состоянию на 
1.04.2011г. 53,3 процента, или 2749 
жилых домов.

Постановление Правительства 
Российской Федерации от 23 мая 
2006г. гласит, что «в случае отсут-
ствия общедомового прибора учета 
один раз в квартал производится 
корректировка размера платы за 
услуги водоснабжения и водоот-
ведения».  Пресс-секретарь МУП 
«Водоканал Воронежа» Елена 
Андреева рассказала, что размер 
платы корректируется следующим 
образом: разница между начисле-
ниями по нормативу потребления 
воды и размером фактической 
платы (с учетом начислений, как 
по нормативу, так и по счётчику) 
умножается на отношение площа-
ди конкретной квартиры к общей 
площади жилого дома.

Перерасчёт необходим потому, 
что при отсутствии общедомового 
счётчика размер платы, ежемесяч-
но вносимой жильцами, не соот-
ветствует фактическим объёмам 
коммунальных услуг на вводе в дом, 
рассчитанным ресурсоснабжающей 
организацией. Возникает задол-
женность, которую необходимо 
погасить.

А задолженность образовалась 
немалая – особенно если принять 
во внимание то, что она должна 

лечь на плечи жителей. Как рас-
сказали в департаменте жилищно-
коммунального хозяйства админи-
страции городского округа город 
Воронеж, по данным, которые 
предоставило МУП «Водоканал 
Воронежа», за первый квартал 
2011 года она составляет около 70 
миллионов рублей. 

Перерасчет за водоснабжение 
был выставлен «Водоканалом» 
впервые, и только за текущий год. 
При этом задолженность предыду-
щих лет жильцам выставлена не 
будет. Связан этот шаг с тем, что 
Правительство РФ дало задание 
всем муниципальным образова-
ниям сократить задолженность в 
сфере ЖКХ.   Сказано – сделано. 
МИВЦ произвёл расчёты и  выста-
вил счёт жителям. Только изыскать 
задолженность в карманах воронеж-
цев разово не вышло. Дело в том, что 
суммы корректировки ограничены. 
В связи с поручением председателя 
Правительства РФ В.В.Путина при 
их начислении учитывается размер 
платежа за ЖКУ в декабре 2010 
года. В результате общая сумма 
ежемесячного платежа с учетом 
корректировки в апреле 2011 года 
не должна превышать платеж де-
кабря 2010 года более чем на 15 
процентов. Вот и получается, что 
жителям придется платить завы-
шенные суммы около трёх месяцев 
подряд – и это тоже законно. Кста-
ти, именно такой порядок расчётов 
привёл к тому, что размеры коррек-
тировок оказались разными даже у  
соседей с идентичными условиями 
проживания.

Несправедливо, но опять же 
законно и то, что корректировки 
платят как те, у кого в квартирах 
есть индивидуальные приборы 
учёта, так и те, кто платит по нор-

мативу. По логике вещей жители, у 
которых в квартирах есть счётчики 
на воду, должны платить меньше. 
Пока практика показывает обратное 
- экономность в потреблении не по-
могает экономить деньги. Житель, 
отслеживающий показания своего 
квартирного счетчика,  потребляет 
воды меньше норматива и меньше, 
чем его сосед без него. Последний 
же, как правило, платит за ресурс по 
нормативу, а потребляет зачастую 
значительно больше. Вот так и об-
разуется в доме перерасход воды. 
Если еще прибор учёта отсутствует 
на доме, то ресурсо снабжающая 
организация включит в квитанции 
и недостачу, возникшую по пути от 
источника водоснабжения до дома.  
И разбросает задолженность на всех 
без исключения. То есть сейчас те, 
у кого дома есть индивидуальные 
приборы учета, вынуждены пла-
тить еще и за соседа, и за потери 
ресурсоснабжающей организации. 
Еще одно интересное наблюдение: 
в домах, где нет прибора учёта, но 
большое число индивидуальных 
приборов учёта, сумма корректи-
ровки оказалась выше.

Выход в этой ситуации один 
– устанавливать общедомовые 
приборы учёта. По данным мэрии, 
таких в городе Воронеже не более 
40-45 процентов.

Но и эта мера, увы, от коррек-
тировок не убережёт. Только на-
зываться они будут по-другому 
- «доначислениями». Их проводит 
уже не ресурсоснабжающая орга-
низация, а управляющая компания. 
Суммы доначислений, как правило, 
невелики, и жильцы, ежемесячно 
получающие чуть завышенные сум-
мы в квитанциях, их практически 
не ощущают. 

Расплачивайся, жилец!
ЖкХ | Воронежцам в очередной раз способом «корректировки»  

подняли плату за коммунальные услуги
На этот раз завышенные 
суммы пришли за водоотве-
дение и водоснабжение. Воз-
мущенные жильцы толпами 
собираются у паспортных 
столов и офисов управляю-
щих компаний в надежде вы-
яснить, на каком основании 
произошло очередное удоро-
жание коммунальных услуг. В 
одной из таких «горячих точек» 
побывали корреспонденты 
«Коммуны».
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Люди удивляются, возмущаются и хотят услышать ответ на вопрос,  
когда кончится коммунальный беспредел?
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В Воронеже проходит трёх-
дневный семинар-совещание 
территориальных антимоно-
польных органов Центрального 
федерального округа с участи-
ем судей арбитражных судов 
и судов общей юрисдикции. 
Обсуждаются практика при-
менения антимонопольного 
законодательства в различных 
сферах экономики, а также эф-
фективность применения мер 
наказания за его нарушения.

- За два последних года рост 
количества возбуждённых 
дел о нарушениях антимоно-
польного законодательства в 
России составил почти 70 про-
центов, - говорит заместитель 
руководителя Федеральной 
антимонопольной службы 
России Андрей Цыганов. - Это 
свидетельствует, с одной сто-
роны, о том, что активность 
антимонопольных органов 
растёт, а с другой, что цивили-
зованная конкуренция у нас в 
стране не стала нормой жизни 

ни для российских предпри-
нимателей, ни, к сожалению, 
для представителей органов 
власти. Из 11,5 тысячи дел, рас-
смотренных центральным ап-
паратом и территориальными 
управлениями службы, более 
шести тысяч – дела в отноше-
нии должностных лиц органов 
государственной власти и мест-
ного самоуправления. 

Если сумма уплаченных 
штрафов, наложенных антимо-
нопольными органами в 2009 
году,  достигала одного мил-
лиарда рублей, то в прошлом 
году – уже составила более 
шести миллиардов.  В основ-
ном этот рост достигнут за счёт 
штрафов нефтяных компаний 
за установление монопольно 
высоких цен, дискриминацию 
мелких продавцов и изъятие 
продукции из продажи с целью 
отправки за рубеж. 

- Суд является тем увели-
чительным стеклом, которое 
показывает, правильно или 
неправильно мы поступаем, 
- подчёркивает Андрей Ген-

надьевич. - Примечательно, 
что доля отменённых судами 
решений антимонопольных 
органов составляет не более 
пяти процентов, и эта цифра 
сохраняется на том же уровне 
в течение последних пяти лет. 
И одновременно с этим коли-
чество обжалованных решений 
за последние два года увеличи-
лось почти в три раза – это свя-
зано с тем, что не так давно за 
нарушения антимонопольного 
законодательства появились 
весьма существенные санкции 
в виде штрафов, которые изме-
ряются в процентах от оборота 
компании-нарушителя. И есте-
ственно, что юридические лица 
стремятся снизить последствия 
нарушений любыми способами. 
Статистика говорит, что в чис-
ле пяти процентов отменённых 
решений только 15 процентов 
- обжалованные решения. Это 
свидетельствует о том, что в 
большинстве случаев ФАС 
принимают верные решения, 
правильно оценивают обстоя-
тельства дел и предоставляют 

соответствующую доказатель-
ную базу.

Руководитель департамента 
экономического развития Во-
ронежской области Анатолий 
Букреев уверен, что «заявлен-
ная Президентом Дмитрием 
Медведевым модернизация 
российской экономики тесно 
связана с развитием конкурен-
ции». Директор департамента 
развития конкуренции Мин-
экономразвития РФ Алек-
сандр Пироженко считает, 
что «законодательная база о 
защите конкуренции в Во-
ронежской области – одна из 
лучших в России, и её при-
менение поможет региону 
создавать эффективную раз-
вивающуюся экономику». 
Александр Александрович 
остановился на готовящемся 
к принятию третьем пакете 
поправок в антимонопольное 
законодательство, которые по-
зволят исправить имеющиеся 
недостатки. Кроме того, будет 
создана система оценки конку-
рентной среды на территориях 

в виде рейтингов. «Мы увидим 
конкретизацию программ раз-
вития конкуренции, что позво-
лит подходить целенаправлен-
но к распределению средств 
инвестиционного фонда, а 
также в перспективе станет 
одним из показателей деятель-
ности губернаторов».

- Чтобы конкуренция раз-
вивалась, надо менять подходы 
в голове – уходить от ограни-
чений и барьеров к созданию 
условий и стимулов, - подчер-
кнул Александр Пироженко.

Важность таких встреч пред-
ставителей антимонопольных 
и судебных органов подсказы-
вает сама жизнь. «Вырабатыва-
ются общие подходы, взгляды и 
оценки, - говорит руководитель 
Воронежского управления 
Федеральной антимонополь-
ной службы России Владимир 
Рохмистров. –  Сегодня и у нас, 
и у судей есть понимание, что 
соблюдение антимонопольно-
го законодательства является 
основой динамичного развития 
экономики страны». 

Узда для монополий 
актуальная тема | Несмотря на ужесточение законодательства,цивилизованная конкуренция не стала нормой жизни
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ТольКо раз  
В Полугодие

Сегодня на Воронежском  
почтамте с 10.00 до 14.00 пройдет 
традиционный и любимый читате-

лями газет праздник - 

деНь ПодПиСчиКа.
Только сегодня на Воронежском 

почтамте Каждый офорМиВший 
ПодПиСКу На «КоММуНу»  

ПолучиТ ПодароК! 

для вас будут действовать  
СПециальНые цеНы! 

Вы можете ПодПиСаТьСя  
На «КоММуНу» и непосредственно 

ВСТреТиТьСя с сотрудниками 
редакции, ВыСКазаТь свои пред-
ложения и пожелания творческо-

му коллективу газеты.

ПриходиТе,  
Мы ждеМ ВаС!

дмитрий Козак  
в Воронеже    

Вчера заместитель пред-
седателя Правительства РФ 
Дмитрий Козак совершил 
рабочую поездку в Воронеж, в 
ходе которой провёл заседание 
оргкомитета по подготовке к 
проведению празднования 425-
летия города и вместе с губер-
натором Алексеем Гордеевым 
посетил юбилейные объекты. 
Подробности визита – в сле-
дующем номере «Коммуны».

до аншлага  
далеко

Алексей Гордеев посетил 
дирекцию Международного 
Платоновского фестиваля. 
Прежде всего губернатор по-
интересовался тем, как про-
даются билеты. Директор 
фестиваля Михаил Бычков 
признался, что менее активно, 
чем хотелось бы: на сегодняш-
ний день в кассах реализовано 
около 6,5 тысячи билетов. А 
согласно предварительным 
прогнозам, фестиваль могут 
посетить около 20 тысяч че-
ловек. Наибольшей популяр-
ностью у будущих зрителей и 
слушателей пользуются зна-
менитые имена отечественного 
искусства – такие, как Олег 
Табаков и его театр-студия и 
художественный руководитель 
и дирижер симфонического 
оркестра «Новая Россия» 
Юрий Башмет. «Зарубежные 
артисты, к сожалению, пока 
гораздо меньше интересуют 
наших граждан», - посетовал 
директор фестиваля.

В связи с этим была об-
суждена тема популяризации 
фестиваля среди населения и 
гостей Воронежа.

Молоко: 200 тонн 
в сутки

Заместитель председателя 
правительства Воронежской 
области – руководитель де-
партамента аграрной поли-
тики области Анатолий Спи-
ваков направил телеграмму 
главе Лискинского района 
Виктору Шевцову, в кото-
рой поздравил лискинцев с 
выходом на двухсоттонный 
объем суточного производства 
молока сельхозтоваропроиз-
водителями муниципального 
образования, что составляет 
20 процентов от его общеоб-
ластного показателя, сообщает 
управление по взаимодей-
ствию со СМИ и администра-
тивной работе правительства 
Воронежской области.

Все НОВОсТИ
ВороНеЖа 
и облаСти

communa.ru Ре
кл

ам
а.

В Воронежской области работает федеральная  
программа по обеспечению мобильной связью  при-
зывников из малообеспеченных семей.
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ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИКПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИК

(Окончание. Начало в № 71).

Список военнопленных-
воронежцев, умерших в 
лагере Дулаг-184 

Нижнедевицкий район
СТУДЕНКИН (Студени-

кин?) Иван Митрофанович, 
1902, Воронежская обл., Ново-
девичский р-н (Нижнедевиц-
кий), 10.03.1942

Новоусманский район
ЖЕЛТУНИН Ф. В., 1911, 

Воронежская обл., Р.Ховский 
р-н (Рождественско-Хавский,в 
настоящее время Новоусман-
ский район), 11.01.1942

МАЗИН (Мязин?) Михаил 
Иванович, 1912, рядовой, Во-
ронежская обл., Новоусопан-
ский р-н, с.Масловское (Новоу-
сманский район), 30.03.1942

КРЫНКИН Петр Кузь-
мич,  1916,  Воронежская 
обл., Рождественский р-н 
(Рождественско-Хавский, в на-
стоящее время Новоусманский 
район), 29.09.1942

Ольховатский район
БОНДАРЕНКО Иван Де-

мьянович, 1912, Воронеж-
ская обл., Олховский р-н, 
с.Шепхотнино (Ольховатский 
район, скорее всего, Шапошни-
ковка), 29.01.1942

ТАРАРЫКИН Ф. А., 1907, 
Воронежская обл., Ольховский 
р-н, хут. Гвоздовка (Ольховат-
ский район, хут. Гвоздёвка), 
28.01.1942

ЗОРИН Иосиф Ефимович, 
1905, Воронежская обл., ст. 
Россошь, Ольховский (Ольхо-
ватский) р-н, кол. «Красный 
партизан», 19.01.1942

Острогожский район
ГЛУШКОВ Иван Марко-

вич, 1902, Воронежская обл., 
Карополжский р-н, Березовка 
(Коротоякский, в настоящее 
время Острогожский район), 
21.07.1942

ЮРОВ Ефим Николае-
вич, 1907, рядовой, Воронеж-
ская обл., Картаянский р-н, с. 
Успенское (Коротоякский, в 
настоящее время Острогож-
ский район), 27.09.1942

НОВИКОВ Василий Ива-
нович, 1902, Воронежская обл., 

Острогожский р-н, Коловатов-
ка, 13.09.1942

Павловский район
КИРИЧЕНКО Иван Ки-

риллович, 1893, рядовой, Во-
ронежская обл., Лосевский 
р-н, с.Покровка (Павловский 
район), 02.10.1942

СИЯНОВ Егор Григо-
рьевич, 1896, рядовой, Во-
ронежская обл., Лосинский 
р-н (Лосевский), с.Ливинка (в 
настоящее время Павловский 
район, с.Ливенка), 25.08.1942

СУЗИН Иван Антонович, 
1910, Воронежская обл., Пав-
ловский р-н, Гаврильское (есть 
Гаврильск и Гаврильские сады), 
12.08.1942

ГОРБАЧЕВ Григорий Пе-
трович, 1900, рядовой, Во-
ронежская обл., Павловский 
р-н, дер.Козинка (Казинка), 
29.09.1942

ПЕРЕСЛАВЦЕВ Я. П., 
1910, Воронежская обл., Во-
рошиловский р-н, с.Красное 
(Ворошиловского района в ВО 
не было, скорее всего, Воронцов-
ский район, в котором действи-
тельно было с.Красное. Сейчас 
Павловский район, с.Красное), 
09.02.1942

ФЕДОРОВ Анатолий Ва-
сильевич, 1923, рядовой, Воро-
нежская обл., Волошиловский 
р-н, дер.Кривое (видимо, тоже 
Воронцовский, в настоящее вре-
мя Павловский район, с.Красное 
или х. Крицкий), 06.08.1942

Петропавловский район
СЛЮСАРЕВ Иван Рад.( в 

ОБД Мемориал - Родионович), 
1905, русский, Воронежская 
обл., ст. Крюковская, д.Н. Тро-
ица. В ОБД «Мемориал»: Во-
ронежская об., ст. Крюковский, 
д.Н. Троиц.

Учитывая, что район с по-
хожим названием в Воро-
нежской области был Старо-
Криушанский, предполагаю, 
что адрес следует читать как 
Воронежская обл., Старо-
Криушанский район, д.Ново-
Троицкое (в настоящее вре-
мя Петропавловский район, 
с.Новотроицкое), 28.01.1942

Подгоренский район
ВАСИЛИЙ Михайлович, 

1906, Воронежская обл., Под-
горский р-н, дер.Поповка (Под-
горенский район), 23.03.1942

Россошанский район
КОВАЛЕВ Павел, 1905, 

Воронежская обл.,  Ново-
Калитовский р-н (Ново-
Калитвенский,  в  настоя-
щее время Россошанский) , 
26.03.1942

ЛИКРИНКИН Яков Фе-
дорович, 1902, рядовой, Во-
ронежская обл., Россошан-
ский р-н, дер.Евстратово, 
15.09.1942

АПОСТОЛОВ Фрол Кузь-
мич, 1900, рядовой, Воронеж-
ская обл., Россошанский р-н, 
дер.Истратово (Евстратово), 
01.09.1942

СЛИВКИН Федор Павло-
вич, 1892, рядовой, Воронеж-
ская обл., Россошанский р-н, 
дер.Н. Верховка, 15.09.1942

АСТАХОВ Иван Николае-
вич, 1907, Воронежская обл., 
Россошанский р-н, с.Кожики, 
06.09.1942

АСТАХОВ Иван Николае-
вич, 1907, рядовой, Воронеж-
ская обл., Россошанский р-н, 
совхоз Копейкино (в Россо-
шанском районе с.Копенкино), 
07.09.1942

РОМАНКОВ Ефим Ива-
нович, 1902, Воронежская 
обл., Россошанский р-н, хутор 
Архангельск, 11.03.1942

Семилукский район
САЛЬНИКОВ Петр Се-

менович, 1908, Воронежская 
обл., Вебинский р-н, с.Ведии, 
11.02.1942

САЛЬНИКОВ Петр Се-
менович, 1908, Воронежская 
обл., Воднинский р-н, с.Водны 
(установлено: Ведугский рай-

он, с.1-я Старая Ведуга, в н. 
в. – Семилукский р-н, жена 
– Татьяна Митрофановна), 
12.01.1942. 

КАШИН М. С., 1908, Во-
ронежская обл., Семелуцкий 
р-н, с.Гвоздевка (с.Русская 
Гвоздёвка), 09.02.1942

СИНЕОРОВ (Синеоков?) 
Илья Иванович, 1894, рядовой, 
Воронежская обл., Семилуц-
кий р-н (Семилукский район), 
дер.Вознесенка, 11.09.1942

СИНЕОКОВ Илья Ива-
нович, 1894, рядовой, Во-
ронежская обл., Семилуц-
кий р-н (Семилукский район), 
с.Вознесенское, 20.09.1942

КОМАРОВ Егор Трофи-
мович, 1903, г. Воронеж, Сама-
лутск. р-н, с.Русская Гвоздевка 
(Семилукский район, с.Русская 
Гвоздевка), 08.02.1942

СОБИРИН И. Е. ,  Зем-
лянский р-н, д.Медведки (в 
н. в. – Семилукский район, 
с.Медвежье), 06.01.1942

Таловский район
СЕЛИН Даниил Иванович, 

1906, рядовой, Воронежская 
обл., Абрамовский р-н (Талов-
ский район), 26.03.1942

НОВИЦКИЙ Борис Пан-
телеевич, 1922, рядовой, Во-
ронежская обл., Абрамовский 
р-н, с.Поддубье (Таловский 
район), 27.03.1942

МИХЕЕВ Иван Сергее-
вич, 1912, Воронежская обл., 
Ново-Чипальский р-н (Ново-
Чигольский, в н. в. Таловский 
район), 15.08.1942

ТЕРЕНТЬЕВ Михаил Ива-
нович, 1911, Воронежская 
обл., ст. Тыловая (ст. Таловая), 
16.01.1942

НАЙДЕНОВ Марк Мак-
симович, 1906, рядовой, Во-
ронежская обл., Таловский р-н, 
уч. № 15, 16.09.1942

Терновский район
БЕЗРУКОВ Ал. Василье-

вич, 1905, Воронежская обл., 
Козловский р-н, Николаев-
ский с/с (Терновский район, 
с.Николаевка), 28.01.1942

В О Р О П А Е В  Н и к о л а й 
Сергеевич, 1906, Воронеж-
ская обл., Терновский р-н, 
с.Новотроицкое, 23.02.1942

Хохольский район
АВДЕЕВ Иван Тихонович, 

1909, Воронежская обл., Греля-
чинский р-н, с.Архангельское 
(Гремячинский, в н.в. Хохоль-
ский р-н), 21.03.1942

Эртильский район
СЕМЫКИН Мих. Ивано-

вич, 1905, Воронежская обл., 
Шучинский р-н (Щучинский 
район упразднен, образован 
Эртильский), 19.01.1942

ШАБУЛИН (Шабунин?) 
Ефим Семенович, 1907, Воро-
нежская обл., Щучинский р-н, 
дер.Шурус, 27.03.1942

АХМАРОВ Яков Михай-
лович, 1901, Воронедская обл. 
(Воронежская), Тогинский 
р-н, дер.С.Ростоши (Токай-
ский район, бывший райцентр 
с.Ростоши. Сейчас с.Ростоши 
в составе Эртильского района), 
21.03.1942

Адреса полностью не уста-
новлены

ЗЯНИЧКИН Иван Вене-
диктович, 1909, рядовой, Во-
ронежская обл., 10.03.1942

ИВАННИКОВ Александр 
Архипович, 1914, рядовой, 
Воронежская обл., Тампекский 
р-н, Белолесовский с/совет, 
22.02.1942

ДМАЗНЮК М. Н., 1900, 
Воронежская обл., 14.01.1942

САМАРИН Н. И., Воро-
нежская обл., 09.01.1942

ХРАНИН (ХраПин) Семен 
Николаевич, 1895, рядовой, Во-
ронежская обл., с.Афанасьевка, 
03.10.1942

ШИТОВ И. В., Воронеж-
ская обл., д.Холм, 14.01.1942

РУДНОВ (РуднЕв) Иван 
Ильич, 1907, рядовой, Во-
ронежская обл., Шилинский 

р-н, дер.Гнилуха (д. Гнилуша), 
05.10.1942

БЕЛОВ В. Т., 1907, Во-
ронежская обл., ст.Луковск, 
29.01.1942

КРЫШКИН Сергей Архи-
пович, 1902, Воронежская обл., 
с.Никольское, 05.01.1942

КАПАВАЛОВ Никадий 
Петрович (Возможно, что в 
списке умерших в лазарете до-
пущена ошибка. Скорее всего, 
Коновалов, имя возможно Ар-
кадий, Николай или Никодим), 
1907, рядовой, Воронежская 
обл., с.Улькино, 07.01.1942

ДУТКИН С. Я. ,  Воро-
нежская обл., Словян. с/с, 
20.01.1942

САФОНОВ Алек. Павло-
вич, 1921, Воронежская обл., 
пос.Грузди, 05.01.1942

РАЗГОНЯЕВ Дмитрий 
Семенович, 1906, рядовой, 
Воронежская обл., Селибов-
ский р-н, дер.Хошеватово, 
20.09.1942

КОСАЕВ М. Н., 1911, Во-
ронежская обл., д.Высокое, 
18.01.1942

ОЗАРОВ А. В. (Азаров?), 
1905,  Воронежская обл. , 
д.Гуковина, 01.02.1942

ДУРОВ К. С., Воронежская 
обл., д.Иловка, 13.01.1942

ХРЮКИН Н. П., 1907, 
Воронежская обл., д.Левинки, 
02.02.1942

ЛЕЩЕНКО Павел Его-
рович,  Воронежская обл., 
д.Моженки, 05.01.1942

КОКЛЮШКОВ И. И., 
1903,  Воронежская обл. , 
д.Павлово, 22.01.1942

ПАВЛОВ М. И., 1907, Во-
ронежская обл., д.Поверовка, 
01.02.1942

ПАВЛОВ М. И., 1907, Во-
ронежская обл., д.Покрово, 
31.01.1942

СЕМЕНОВ Константин 
Иванович, 1916, рядовой, Во-
ронежская обл., Новоложев-
ский р-н, д.Нижнекоробская, 
16.02.1942

ДУШКИН Петр Денисо-
вич, 1906, Воронежская обл., 
Карачанский р-н, с.Покровское, 
13.01.1942

САФОНОВ Иван Ил., 1912, 
Воронежская обл., Знаменский 
р-н, д. Пущино, 17.01.1942

КРАШЕВСКИЙ М. Н., Во-
ронежская обл., Чугининский 
р-н (Щучинский?), 09.01.1942

Вспомните солдата, отзовитесь!
Поиск

Валерий КАЗАНОВ

Как отметил Георгий Полтавченко в начале встре-
чи, последствия экономического кризиса, вызвавшие 
резкий рост числа безработных в стране в целом, го-
сударству практически удалось преодолеть. Принято 
решение о переходе от первоочередных срочных мер, 
связанных с кризисом, к выстраиванию стратегии 
рынка труда и системным мероприятиям. По словам 
полпреда, важно не только создавать новые рабочие 
места, но и привлекать безработных к открытию соб-
ственного дела, которое бы обеспечивало работой ещё 
нескольких граждан. Георгий Полтавченко подчер-
кнул, что создание новых рабочих мест – это основной 
приоритет для бизнеса и экономики в целом.

По данным Росстата, в Центральном федеральном 
округе в настоящее время самый низкий уровень 
безработицы в стране. В первом квартале 2011 
года число безработных составило 4,3 процента 
от общего количества граждан. Среднероссийский 
аналогичный показатель равен 7,1 процента. Но 
при этом, если в апреле в округе было официально 
зарегистрировано 269 тысяч безработных, то на на-
чало кризиса эта цифра была намного меньше – 141 
тысяча человек. Таким образом, как подчеркнул 
Георгий Полтавченко, для решения проблемы пред-
стоит еще многое сделать. 

С этой целью во всех регионах разработаны 
программы мероприятий, направленных на сни-
жение напряженности на рынке труда в 2011 году. 
Планируется, что ими будет охвачено не менее 65 
тысяч человек. Главными направлениями программ 
являются: содействие самозанятости безработных, 
стимулирование представителей бизнес-структур 
к созданию новых рабочих мест, стажировка вы-
пускников вузов, содействие в трудоустройстве 
инвалидам, профессиональная переподготовка 
специалистов. 

Значительная часть средств в рамках этих про-
грамм, а именно почти 40 процентов от запланиро-
ванного на 2011 год, по словам Георгия Полтавченко, 
уже выделена регионам. 

- Настораживает тот факт, что, несмотря на 
финансирование, к участию в программах пока 
привлечено только около 4 400 человек, или всего 
6,7 процента от общего количества, - обратился пол-
пред к присутствующим. – Такое положение вещей 
вызывает серьёзные опасения в плане дальнейшей 
реализации программ.

В Воронежской области об экономическом кри-
зисе говорят в прошедшем времени. Губернатор 
Алексей Гордеев напомнил, что нередко проблемы, 
связанные с увольнением работников предприятий 
и задолженностью по заработной плате, в послед-
ние годы приходилось решать в «ручном режиме» 
- с привлечением прокуратуры и путём создания 
специального штаба, контролирующего действия 
работодателей. 

- Я считаю, что с задачей мы справились успешно, 
- сказал глава региона. – И особенно хотелось бы 
отметить ту ключевую роль, которую здесь сыграла 
соответствующая федеральная программа, в рамках 
которой Воронежская область получила 1 миллиард 

245 миллионов рублей. Сегодня мы уже смогли 
перейти на плановый режим работы, а к концу года 
практически выйдем на докризисный уровень без-
работицы. 

Кстати, сегодня количество безработных в обла-
сти составляет 20 тысяч, или 1,8 процента от числа 
трудоспособного населения. 

В рамках заседания с докладами выступили как 
представители федеральных органов исполнитель-
ной власти – Министерства регионального развития 
РФ, Минздравсоцразвития и Федеральной службы 
по труду и занятости, так и руководители органов 
местного самоуправления ряда субъектов РФ, вхо-
дящих в ЦФО. 

Глава города Сергей Колиух поделился с участ-
никами встречи опытом муниципалитета в орга-
низации общественных работ, на которые в 2009 и 
2010 годах привлекалось до 11,5 тысячи человек. 
Мэр также рассказал о наиболее крупных проектах 
в торговом секторе и социальной сфере, которые 
позволили в период кризиса создать новые рабочие 
места. Если в кризисном 2009 году на территории 
городского округа безработных насчитывалось око-
ло 6 900, а в 2010 году – 14 200, то в текущем году 
– уже 5 800. Ожидается, что в результате открытия 
к 425-летию Воронежа ряда учреждений, таких, как 
областные перинатальный и кардиоцентр, школы и 
детсады, местный рынок труда пополнится сотнями 
новых вакансий. 

Итоги совещания Георгий Полтавченко и Алексей 
Гордеев подвели на пресс-конференции. 

- Мы договорились о том, что те программы по 
обеспечению занятости населения, которые были 
выработаны руководством страны в кризисный 
период, получат свое развитие и дальше, с вы-
ходом на более высокий уровень, - сказал Георгий 
Полтавченко. – Главное, что от решения важной 
сиюминутной задачи – обеспечения в кризис людей 
по большому счету любой работой, мы будем пере-
ходить к обеспечению людей работой «по душе» и с 
соответствующей оплатой. 

Он также отметил, что для решения проблем 
безработицы важным фактором станет создание в 
субъектах благоприятной среды для развития мало-
го и среднего бизнеса. Алексей Гордеев, со своей 
стороны, подчеркнул, что Воронежская область уже 
пошла на снижение налоговой нагрузки на малый 
бизнес в соответствии с поручением Председателя 
Правительства РФ Владимира Путина. В резуль-
тате для малых предприятий производственной 
направленности ставка по налогам была снижена с 
15 процентов до 5 процентов. 

- Принимая это решение, мы понимали, что 
таким образом бюджет недополучит налоги. Но 
данную сферу необходимо стимулировать. И в итоге 
снижение налогов приведёт к развитию бизнеса, а 
значит, в конечном счёте казна пополнится, - по-
яснил губернатор.

Алексей Гордеев ещё раз напомнил журналистам 
о том, что он говорил ранее: кризис завершился, и 
можно заниматься созидательной работой, которая 
бы обеспечила рост и развитие экономики региона. 

На этой оптимистичной ноте всё и завершилось. 
Уезжали участники совещания с напутственными 
словами полпреда: «В целом удалось уменьшить 
объёмы безработицы и вывести динамику занятости 
к условиям, близким до кризиса. С другой стороны, 
мы не имеем права забывать, что очень большое 
количество людей, которые не имеют работы». Тем 
более не стоит это забывать сейчас. Ведь впереди 
выборы в Государственную Думу. Об этом тоже на-
помнил Георгий Полтавченко.

Работа по душе
Как уже сообщала «Коммуна», в Воронеже 
состоялось совещание по борьбе с без-
работицей в ЦФО под председательством 
полпреда Президента в округе Георгия 
Полтавченко и при участии губернатора Во-
ронежской области Алексея Гордеева.

Возникают же они из-за того, что 
не все квартиры в домах оборудова-
ны индивидуальными счётчиками 
и из-за потерь внутри дома. Если 
исключить эти два пункта – в идеа-
ле все жители имеют счётчики, а в 
доме не текут трубы – то переплаты 
не будет вообще. Но это, скорее, из 
разряда утопии.

Можно решить пробле-
му доначислений «сооб-
ща». То есть, если жители 
отдельно взятого дома не 
возражают против рас-
пределения доначислений 
только среди «норматив-
щиков», нужно принять  
решение о таком порядке 
расчета корректировки на 
общем собрании жителей. 
Эта позволит платить толь-
ко за то, что вы потребили, 
и стимулирует «норматив-
щиков» устанавливать ин-
дивидуальные счётчики.

Решить же проблему с 
установкой общедомовых 
приборов учёта не так-
то просто. Ведь согласно 
Федеральному закону РФ 
№261-ФЗ «Об энергосбе-
режении и о  повышении 
энергетической эффектив-
ности…» все расходы ложатся на 
плечи жителей. П.9. ст.11 опреде-
ляет, что собственники помещений 
в многоквартирных домах обязаны 
обеспечивать соответствие зданий, 
строений, сооружений, много-
квартирных домов установлен-
ным требованиям энергетической 
эффективности и требованиям их 
оснащенности приборами учета 
используемых энергетических ре-
сурсов. Для того чтобы установить 
счётчик на дом, необходимо орга-
низовать общее собрание жильцов, 
протоколом оформить решение о 
финансировании установки прибо-
ра и его дальнейшего обслуживания 
(форму протокола можно взять в 
управляющей компании), с прото-
колом прийти в УК. Она передаст 
информацию в расчетный центр и 
со следующего месяца в квитанциях 
появится строка: «целевой сбор на 
установку прибора учета» (а после 
установки – на его обслуживание). 
Пока у воронежцев есть время и вы-
бор, как и у кого заказать установку 
общедомовых приборов учёта. С 1 
января 2012 года, согласно законо-
дательству, порядок установки бу-
дет добровольно-принудительным. 
То есть ресурсоснабжающая орга-
низация сможет сама установить 

счётчик и выставить счёт жителям.
Сейчас и администрация города, 

и Воронежская коммунальная па-
лата делают все возможное, чтобы 
успокоить озлобленных людей. 
Представители выезжают на ме-
ста, общаются с людьми, пытаясь 
внести ясность в сложившуюся 
ситуацию. В управах районов орга-
низованы пункты приема граждан, 
назначены ответственные лица.

- Это единственное, что мы 
можем сделать в сложившейся 
ситуации, - говорит начальник 
отдела прогнозирования развития 
отрасли ЖКХ и энергосбере-
жения департамента жилищно-
коммунального хозяйства ад-
министрации городского округа 
г. Воронеж Николай Петрищев. 
– Мы не можем вмешиваться 
в договорные отношения, за-
ключенные в рамках Граждан-
ского кодекса, между жителями 
и управляющими компаниями. 
Поставщик отпустил ресурс, 
управляющая компания приняла 
его и согласно актам выполнен-
ных работ выставила счёт.

Впрочем, эта корректировка – 
не единственная, которая ожидает 
воронежцев в этом году. Как рас-
сказали в администрации города, 
к началу отопительного сезона 
многих воронежцев ждет еще и 
перерасчет за отопление. Прави-
тельство области дало указание, 
дабы облегчить участь жителей, 
выставлять все корректировки по 
очереди. А это значит, что снижения 
сумм в квитанциях ждать не стоит. 
Если только в ближайшее время не 
изменится законодательство в от-
ношении корректировок...

Расплачивайся, 
жилец!
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Тяжкие думы квартировладелицы.

Александра ГЛУХОВА,

доктор политических наук, профессор ВГУ

Майские праздники в этом году, при всей их значимости, не стали 
определяющими событиями месяца. И в мировых, и во внутриполи-
тических процессах ряда стран, включая Россию, происходят замет-
ные и пока не вполне заметные подвижки, существенным образом 
меняющие политические конфигурации, включая позиции  главных 
действующих игроков, их поведенческие стратегии и т.д. Незримым 
фактором при этом выступают приближающиеся выборы в ряде 
стран, диктующие претендентам свою логику, определяющим мо-
ментом которой является победа над соперниками. 

Мировой сенсацией последних дней стало убийство бойцами 
американского спецназа международного террориста №1 и глав-
ного врага Америки Усамы бен Ладена. Засекреченная операция 
американских спецслужб длилась почти 10 лет, после известного 
удара по торговому центру в Нью-Йорке 11 сентября 2001 года, 
который осуществили подчинённые Усаме исламские камикадзе. 
Трагедия стоила Америке трёх с половиной тысяч жизней. Отсюда 
не случайным выглядит ликование в американском обществе и со-
лидарность в правящей элите, где и демократы, и республиканцы 
приветствуют успех президента США Барака Обамы. «Обама 
победил Усаму» - вот международный слоган последних дней. С 
учётом того, что США готовятся к президентским выборам в 2012 
году, а Обама ещё зимой заявил о выдвижении своей кандидатуры на 
второй срок, громкий успех морских пехотинцев в элитном посёлке 
под Исламабадом может принести ему желанные очки и обеспечить 
победу, которая ещё недавно казалась проблематичной. 

Вместе с тем показательная казнь – без суда и следствия, а так-
же исчезновение трупа, породившее немало спекуляций на этот 
счёт, показывают не только конъюнктурность подобных действий 
(возможность поправить пошатнувшийся рейтинг президента), 
но и сомнительность методов борьбы с международным террориз-
мом. Давно известно, что его нельзя победить только силовыми 
методами, как невозможно справиться со сказочным Драконом 
через отсечение его многочисленных голов: на их месте вырастают 
новые головы. Увы, нищета, безработица, безграмотность и отсут-
ствие всяких социальных перспектив приводят к стремительному 
пополнению рядов экстремистских движений новыми кадрами, 
готовыми  к кровавой пробе сил с теми, кто, по их мнению, является 
источником зла. В точном соответствии с подобным же мнением 
другой стороны.        

Впрочем, проблемы терроризма известны в России не понаслыш-
ке, и источники у них всё те же. Одобряя действия американских 
спецслужб, российские власти рискуют вызвать приступ мести со 
стороны радикалов и столкнуться с очередным терактом уже в рос-
сийских городах. Один ответ ликующему Западу уже прозвучал: в 
результате террористического акта в Пакистане погибли 80 человек.  
Но ещё большей сенсацией стало сообщение о том, что парламент 
Пакистана, на территории которого был убит бен Ладен, потребовал 
от США разъяснений по поводу самоуправства на его территории. 
Арабский мир, таким образом, всё больше расходится с Западом, 
становясь зоной нестабильности и политического риска.

В России также всё более ощутимым становится приближение 
выборов – сначала парламентских, а затем и президентских. Россий-
ская общественность активно обсуждает идею премьера Владимира 
Путина о создании Общероссийского народного фронта, высказан-
ную им 6 мая в Волгограде. По словам премьера, «в преддверии 9 
Мая и в Сталинграде такая риторика вполне уместна». Фронт, на 
его взгляд, преследует цель объединить все общественные органи-
зации, структуры гражданского общества,  озабоченные судьбой 
страны,  желающие ей блага и готовые напрямую участвовать в 
выработке государственных решений. Для этого в списке «Единой 
России» четвертая часть из 600 мест, т.е. 150 мест, будут отданы 
беспартийным соратникам. Как позже уточнил Борис Грызлов, 
двухмиллионная партия, имеющая к тому же миллион сторонни-
ков, в принципе самодостаточна, однако она намерена привлечь 
союзников для разработки программы развития страны до 2020 
года. На вопросы журналистов о том, кто же пойдёт на выборы в 
декабре 2011 года – партия или фронт - спикер Госдумы  назвал 
«Единую Россию». 

Мнения политиков и членов экспертного сообщества в отно-
шении идеи премьера, которая уже начала претворяться в жизнь в 
регионах страны, разделились. Лидеры КПРФ, ЛДПР и «Справед-
ливой России», над одним из которых – Сергеем Мироновым – в 
последнее время сгустились тучи, категорически исключили воз-
можность собственного участия в подобном движении, подозревая 
в нём элементарное желание «Единой России» поправить пошат-
нувшийся рейтинг за счёт привлечения в ряды фронта популярных 
беспартийных персон. 

Эксперты оказались более искушёнными в оценке очередной 
политической новации. Одни обратили внимание на то, что воен-
ный термин «фронт» не вполне уместен в контексте предстоящей 
избирательной кампании  в Государственную Думу, даже если рас-
сматривать её как боевое сражение, пусть и в переносном смысле. 
Другие напомнили о том, что Народные фронты в своё время 
создавались  на деньги Коминтерна для объединения небольших 
партий левого толка или выступали как протестные движения, 
создававшиеся снизу, против оккупационных властей или сотруд-
ничавших с ними коллаборационистских правительств в 1930–1940 
годы. Этот опыт накладывает определённый отпечаток на предло-
женный В.Путиным термин «фронт», создающийся к тому же  на 
базе правящей партии. Третьи выразили обеспокоенность тем, что 
создание общероссийского фронта некоторым образом нарушает 
правила тандема – один из его членов создаёт какую-то личную 
политическую гвардию, в системе которой для Дмитрия Медве-
дева нет места, что выглядит попыткой отодвинуть президента от 
парламентских выборов.

Президент между тем высказал своё мнение по поводу формиру-
ющегося фронта. На встрече с журналистами «Вестей» российского 
телевидения, отмечавшими двадцатилетний юбилей, он подчеркнул, 
что идея народного фронта не противоречит российскому законода-
тельству и укладывается в избирательные технологии, признав тем 
самым предвыборный характер премьерской инициативы. Однако 
не только «Единая Россия», но и другие партии имеют право на 
создание предвыборных альянсов. «Моя задача как Президента – 
обеспечивать честную конкуренцию, иначе у нашей политической 
системы нет будущего, - заявил Д.Медведев. – Самое главное – 
получить дееспособный парламент, отражающий интересы всех 
избирателей России, а не одной партии». По его словам, мы ещё в 
самом начале политического сезона.     

Таким образом, коллизия как будто бы разрешилась, однако 
вопросы остались. Один из них: против кого фронт? Если подчер-
кивается идея консолидации общества, то должна быть предложена 
основа, платформа для такой консолидации. На мой взгляд, куда 
лучше звучал бы призыв создать широкую общественную Коали-
цию за модернизацию или Антикоррупционное общенациональное 
движение «Чистые руки» или что-то ещё в этом роде, решающее 
конкретную и неотложную задачу, из числа тех, которых сегодня 
немало стоит перед страной. Ссылаться же на декларацию, в которой 
сказано, что «наш лидер - Путин, а тех, кто с этим не согласен, мы 
и не ждём» (Б.Грызлов), явно недостаточно. 

Кроме того, попытка «Единой России» вовлечь в свои ряды 
думающих и неравнодушных людей, уступив им четверть мест в 
своем партийном списке,  не является абсолютно бескорыстной: 
наверняка партия тем самым решает и свои внутренние проблемы, 
в том числе и заметную потерю популярности. Но теоретически 
приход новых людей действительно может хотя бы отчасти обно-
вить партийно-политическую элиту, придать новый импульс её 
развитию. Боюсь только, что под маркой всеобщей солидарности, 
консолидации и прочих привлекательных затей будут проигнори-
рованы реальные проблемы, забыты противоречия, коих немало, и 
наступит всеобщий «одобрямс», никогда не приносивший нашей 
стране ничего хорошего.

Фронт 
без флангов
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Алексей СОЛОВЬЁВ

Аннинский район

Также, несмотря на солидную уда-
лённость от райцентра, не чувствуют 
себя «на отшибе» жители Пугачей и 
Дерябкино, Красного Лога и Старо-
го Курлака, Рамонья и Мосоловки, 
Никольского, Старой Чиглы, Новой 
жизни… Ныне в сёлах района работают 
36 фельдшерско-акушерских пунктов, 
восемь офисов врача общей практики, 
две врачебные амбулатории. И как тут 
не вспомнить, кстати, что сто лет на-
зад, в начале ХХ века, на территории 
нынешнего Аннинского района было 
всего две больницы – в Анне на 10 коек 
и на усадьбе князя В.А.Барятинского 
в Старой Тойде на 8 коек…

- Конец ХХ века и начало века 
нынешнего выдались очень непро-
стыми для российского села. На-
шего тоже, - рассказывает глава 
администрации Аннинского района 
Василий Авдеев. – Тем не менее за 
это время мы не закрыли ни одного 
фельдшерско-акушерского пункта, ни 
одной врачебной амбулатории. Более 
того. Оснастили их современным обо-
рудованием, постарались укрепить  и 
в кадровом отношении. Эти вопросы 
и впредь  будут в центре нашего по-
стоянного внимания. 

Но настоящим, прорывным мо-
ментом в развитии аннинского 

здравоохранения стало открытие три 
года назад новой четырёхэтажной 
поликлиники. Рассчитана она на 600 
посещений в смену. Приём пациентов 
ведётся по 20 профилям. Действуя 
как единое целое, эта поликлиника 
и районная больница на 245 коек 
стали своего рода центром здоровья. 
Достаточно, например, сказать, что в 
прошлом году стационарное лечение 
здесь получили около девяти тысяч 
человек. Было проведено почти две 
тысячи операций.

- Причём многие из них – с ис-
пользованием самых современных 
методик, - отмечает главный врач 
муниципального учреждения здраво-
охранения «Аннинская центральная 

районная больница» Алексей Разво-
ротнев. – Так, более 200  операций в 
2010 году было сделано эндоскопиче-
ским методом, то есть с минимальным 
разрезом. А это позволяет пациентам 
избежать всевозможных осложнений и 
быстрее вернуться к обычной жизни.

Новые возможности для всей 
аннинской медицины открыла реали-
зация приоритетного национального 
проекта «Здоровье». За это время 
значительно обновилась служба ско-
рой медицинской помощи, открыт 
межрайонный  урологический центр, 
а полгода  назад начал работу Центр 
здоровья для детей – таких в области 
пока всего три, причём два из них – в 
самом Воронеже. Развиваются и теле-
медицинские услуги. Так, в 2010 году 
в федеральных специализированных 
медучреждениях и ГУЗ «Воронеж-
ская областная клиническая больни-
ца» получили консультации и лечение 
более 300 жителей района. Широко 
практикуются здесь и выезды район-
ных специалистов в первичное звено 

– в фельдшерско-акушерские пункты. 
Они проводятся еженедельно. 

Следует отметить, что забота о 
здоровье людей в Анне – забота 

не только органов власти. Если нуж-
но решить какую-нибудь назревшую 
проблему, то на неё наваливаются 
всем миром. Недавно, например, пять 
сельхозпредприятий, входящих в 
группу компаний «Агротех-Гарант», 
перечислили на счёт райбольницы по 
30 тысяч рублей. Назначение платежа 
конкретное: закупка оборудования 
для реанимационного отделения. 
Похожие платежи сделали и ещё 
несколько хозяйств, предприятия 
переработки.

- Эта помощь позволила закупить 
следящее оборудование для реанима-
ционного отделения, - рассказывает 
главный врач. – Кстати, само это от-
деление недавно расширено с трёх до 

шести коек. Для нашего района, через 
который проходят 75 километров 
автотрассы М-144 Курск-Саратов, это 
особенно важно.

- Но этот пример свидетельству-
ет и ещё об одном очень значимом 
факторе, - добавляет глава района 
Василий Авдеев. – А именно о нашем 
отношении к людям в белых халатах, к 
их повседневным заботам и запросам. 
Не преувеличу: для нас эти заботы свя-
ты, как святы и имена многих наших 
докторов. Кстати, у нашей аннинской 
медицины есть своя достойная школа. 
В разное время у нас работали  опыт-
нейший хирург Василий Иванович 
Разумовский, известный на всю окру-
гу врач-травматолог Виталий Петро-
вич Парамонов, заслуженные врачи 
РСФСР Людмила Васильевна Яды-
кина и Николай Фёдорович Кошелев, 
авторитетнейший врач-гинеколог 
Вячеслав Ильич Чеботарев и многие 
другие. И очень отрадно, что на смену 
им пришли высококвалифицирован-
ные, ответственные специалисты.

Среди таких специалистов ныне 
в Анне с уважением произносят 
имена районного педиатра Натальи 
Васильевны Хабаровой, заведующей 
Садовской врачебной амбулаторией 
врача общей практики Людмилы 
Николаевны Фёдоровой, врача-
терапевта Людмилы Антоновны Мак-
симовой, заведующей Моховским 
ФАПом Валентины Дмитриевны 
Дрожжиной, старшей  операционной 
сестры хирургического отделения 
ЦРБ Веры Ивановны Губаревой…

Но, делясь тем, что сделано за мно-
гие и особенно последние годы, 

и руководители района, и главный 
врач райбольницы с озабоченностью 
говорят о назревающих в этой сфере 
проблемах. И главная из них – ка-
дровая.

- Если укомплектованность сред-
ним звеном составляет 97,7 процента, 
то врачебным персоналом – всего 
56,3 процента, - рассказывает Алек-
сей Разворотнев. – На сегодня мы 
испытываем острую потребность в 
таких специалистах, как терапев-
ты, врачи-урологи, эндокринолог, 
офтальмолог, фтизиатр, отола-
ринголог, врачи общей практики. 
В больнице созданы прекрасные 
условия для работы, в коллективе 
сформировалось доброе отношение 
друг к другу. В таких условиях, по-
верьте, и работать в радость.

Кстати, для сельских медиков 
предусмотрено жильё, прекрасно обо-
рудованные офисы, постоянно растёт 
их зарплата. Но тревожит то, что треть 
сельских врачей – предпенсионного и 
пенсионного возраста. Неожиданно-
стью это не стало, и в настоящее время 
на всех факультетах Воронежской 
медакадемии имени Н.Н.Бурденко 
по целевому набору обучаются 20 
человек, ещё 16 – по областному за-
казу, и в Анне надеются, что все они 
вернутся в свой район.

Особо хотелось сказать о селе с 
поэтическим названием Берё-

зовка. Оно старинное и вместе с тем 
современное, весной здесь пахнет 
черёмухой и сиренью, летом – луго-
выми травами, а птичий хор и шум 
берёз по праздникам дополняется 
песнями удалых березовских каза-
ков. Здешнее сельхозпредприятие 
«Путь Ленина» - одно из лучших 
в районе. Знакомя со своим хозяй-
ством, его руководитель Михаил 
Никитин считает долгом заглянуть и 
во врачебную амбулаторию, ибо она 
– неотъемлемая и очень важная часть 
повседневной жизни села. Во вновь 
открывшемся здании – 13 рабочих 
кабинетов с современным оборудо-
ванием. Везде и во всём – чистота и 
порядок, ибо трудятся здесь десять 
настоящих профессионалов.

- А вот врача общей практики нет, 
- вздыхает Никитин. – Заведующая 
амбулаторией, замечательный доктор 
Александра Ивановна Скребнева 
ушла на заслуженный отдых, и теперь 
это место пустует. И мы готовы с ра-
достью встретить того, кто возьмёт на 
себя заботу о здоровье наших  селян.

Михаил Иванович не без гордости 
показывает просторный дом, который 
уже подготовили для врача общей 
практики в Берёзовке. Он – в самом 
центре села. В доме газ, вода, все 
удобства, рядом гараж, приусадебный 
участок с фруктовым садом. И везде 
заливаются соловьи…

- Но самое главное, что к доктору 
у нас в сёлах относятся как к богу, 
- подчёркивает Никитин. – И эту 
традицию, наверное, не изменить. Да 
и не надо менять. Ведь главней всего 
– здоровье в доме.

Под этими словами в Аннинском 
районе готов подписаться любой и 
каждый.

Главней всего – здоровье в доме
Здравоохранение | Открывая новые поликлиники и ФАПы и оснащая их современным оборудованием, 
в Аннинском районе заботятся и о тех, кто лечит людей

Главный врач 
 Алексей Разворотнев.

Если посмотреть на карту Аннинского района, то Рубашевку с 
полным  правом можно назвать глубинкой. Шутка ли, находится 
село почти за сорок километров от Анны, в стороне от больших 
дорог. Кругом поля и пруды, совсем недалеко от села – граница с 
Эртильским районом. Впрочем, «глубинка» «глубинке» рознь.  Вот и в 
Рубашевке, соглашаясь с тем, что до Анны отсюда неблизко, глухо-
манью себя вовсе не считают. Даже напротив. Поля здесь вовремя 
засеваются и убираются, причём современной, во многих других 
местах невиданной техникой. А есть работа – есть и зарплата.
- Но самое важное другое, - подчёркивает глава Рубашевского сель-
ского поселения Мария Зеленская. – Все наши жители уверены: 
случись что с их здоровьем или со здоровьем их детей, близких, 
то на распутье они не окажутся. У нас прекрасный фельдшерско-
акушерский пункт, у нас прекрасный доктор Олеся Александровна 
Полозова, в любое время дня и ночи отзывчивая на чужую боль. 
Для сельской жизни, для повседневного социального самочув-
ствия селян это очень важный факт.

В Центре здоровья детей. В Берёзовской врачебной амбулатории.
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Павел ГУРОВ,

директор ФГУ «Воронежский 
ЦСМ» 

Основа любой формы управ-
ления, анализа, прогнозирова-
ния, планирования, контроля 
или регулирования - достовер-
ная исходная информация, кото-
рая может быть получена лишь 
путем измерения требуемых фи-
зических величин, параметров и 
показателей. 

Не случайно в девиз Всемир-
ного дня метрологии 2011 года 
Международной организацией 
законодательной метрологии 
(МОЗМ) была вложена идея вза-
имосвязи метрологии и химии.

В своем Послании метроло-
гической общественности ди-
ректор Международного бюро 
законодательной метрологии 
Стефен Паторэй отметил много-
образие связей Международной 
организации законодательной 
метрологии и химии. Более 27 
рекомендаций для широкого 
спектра методов и средств из-
мерений, используемых при 
химических измерениях, раз-
работанных этой организацией, 
касаются оценки загрязненно-
сти воды, безопасной и здоровой 
пищи, здоровой атмосферы, 
здравоохранения и других важ-
ных глобальных проблем.

Так, например, во многих 
странах максимальные значения 
загрязнений регулируются за-

коном, общим является требова-
ние по максимальному выбросу 
выхлопных газов. Автомобили, 
не соответствующие требуемым 
пределам, могут нуждаться в 
регулировке, и их владельцы 
могут быть оштрафованы. В не-
которых случаях транспортные 
средства могут быть изъяты из 
пользования. 

Еще одна область примене-
ния измерений – содержание 
алкоголя в крови водителей. 
Тем более что алкоголь является 
одной из наиболее распростра-
ненных причин автомобильных 
аварий. Однако точный уровень 
содержания алкоголя в крови 
непросто определить и для вы-
полнения этой задачи исполь-
зуется множество различных 
средств. Рекомендация МОЗМ 
МР 126 «Анализаторы выдыхае-
мого воздуха» была разработана 
для удовлетворения требований 
к средствам измерений, соот-
ветствие которым необходимо 
для обеспечения уверенности 
в надежности результатов, на 
основе которых предпринима-
ются правильные действия. 

Российская метрология давно 
снискала себе признание и вы-
сокий авторитет в самых широ-
ких кругах научно-технической 
общественности. Сегодня Рос-
сийская Федерация занимает 
третье место в мире (после США 
и ФРГ) по измерительным воз-
можностям. В соответствии с 
Законом Российской Федерации 

от 26.06.2008 г. № 102-ФЗ «Об 
обеспечении единства измере-
ний» именно единство измере-
ний сегодня рассматривается 
как одно из важнейших условий 
эффективности исследований и 
разработок, управления произ-
водством и другими объектами, 
диагностики и лечения болезней, 
достоверного учета материаль-
ных и энергетических ресурсов, 
контроля качества продукции, 
условий безопасности труда и 
охраны окружающей среды, на-
дежности работы связи и транс-
порта, обороны государства, а 
также реализации Стратегии 
обеспечения единства измерений 
в России до 2015 года.

Крепнет и развивается эта-
лонная база страны. В настоящее 
время работы по обеспечению 
единства измерений опираются 
на внушительный фундамент в 
виде 142 государственных пер-
вичных эталонов. Создаются и 
совершенствуются эталоны, не-
обходимые для обеспечения ра-
бот по модернизации промыш-
ленности нашей страны. Это 
Государственный первичный 
эталон единиц энергии сгора-
ния, удельной энергии сгорания 
и объемной энергии сгорания, 
Государственный первичный 
эталон единиц мощности по-
глощенной дозы и эквивалента 
дозы нейтронного излучения, 
государственные первичные 
специальные эталоны единиц 

объемного расхода воды и неф-
те продуктов и др.

В 2010 году завершены ра-
боты по реализации заданий 
Федеральной целевой програм-
мы «Развитие инфраструктуры 
наноиндустрии в Российской 
Федерации на 2008-2010 гг.». 
В рамках этой программы Рос-
стандартом было организова-
но выполнение 66 проектов. 
Основными результатами яв-
ляются разработка и внедрение 
24 метрологических эталонных 
комплексов, 199 методик изме-
рений, 160 типов стандартных 
образцов и мер для метрологи-
ческого обеспечения основных 
видов измерений параметров и 
свойств наноматериалов и про-
дукции наноиндустрии. 

Испытываются средства из-
мерений и утверждаются их 
типы. В 2010 году утверждено 
и внесено в Государственный 
реестр 2749 новых типов средств 
измерений. Аккредитуются на 
право поверки метрологиче-
ские службы юридических лиц, 
ведутся работы по государ-
ственному метрологическому 
надзору.

В 2010 году были продолже-
ны работы совместно с органи-
зациями Минобороны России, 
Роскосмоса и Российской ака-
демии наук по глубокой мо-
дернизации метрологического 
обеспечения Глобальной навига-
ционной спутниковой системы 
(ГЛОНАСС), направленные 
на дальнейшее повышение точ-
ности поддержания шкалы вре-
мени в Российской Федерации 
и улучшение навигационных 
характеристик системы.

Развивая национальную ме-
трологию, ориентируясь на 
международные требования, 
Росстандарт проводит работу по 
расширению международного 
сотрудничества и активно уча-
ствует в деятельности между-
народных метрологических 
организаций.

На территории Воронежской 
области единственным учреж-
дением, проводящим государ-
ственную политику в области 
метрологии, технического регу-
лирования и повышения каче-
ства продукции, является один 
из крупных центров Федераль-
ного агентства по техническому 
регулированию и метрологии 
-  Федеральное государствен-
ное учреждение «Воронежский 
центр стандартизации, метроло-
гии и сертификации».

Стратегией развития ФГУ 
«Воронежский ЦСМ» на период 
2008-2012 годы в области обе-
спечения единства измерений 
определены такие направле-
ния деятельности центра, как 
обновление эталонной базы в 
поверочных подразделениях 
центра, освоение поверки новых 
видов средств измерений, разви-
тие поверочной деятельности в 
целях сбережения ресурсов всех 
видов, формирование эталонной 
базы для поверки максимально 
возможного количества типов 
средств измерений медицинско-
го назначения.

ФГУ «Воронежский ЦСМ» 
работает в тесном взаимодей-
ствии с правительством Во-
ронежской области, промыш-
ленными предприятиями, 
научно-исследовательскими ин-
ститутами и образовательными 
учреждениями, координируя их 
деятельность в области обеспе-
чения единства измерений, повы-
шения конкурентоспособности и 
качества продукции и услуг.

Сегодня мне хочется от име-
ни коллектива  ФГУ «Воронеж-
ский ЦСМ» поздравить всех 
метрологов, чей каждодневный 
кропотливый труд способствует 
обеспечению единства измере-
ний ради сохранения окружаю-
щей среды и здоровья людей; 
экономического  роста нашей 
страны и усиления её роли в 
развитии международной ме-
трологии.

Стандарт – гарантия качества
Нынешний Всемирный день метрологии, который ежегодно отмечается 20 мая, пройдёт под девизом 
«Химические измерения в нашей жизни, в нашем будущем»
Наука и промышленность не могут существовать без 
изменений. Каждую секунду в мире производятся 
миллиарды измерительных операций, результаты 
которых используются для обеспечения надлежа-
щего качества и технического уровня выпускаемой 
продукции, обеспечения безопасной и безаварийной 
работы транспорта, для медицинских и экологиче-
ских диагнозов и других важных целей. Практически 
нет ни одной сферы деятельности человека, где бы 
не использовались результаты измерений, испыта-
ний и контроля.

Людмила ЛЕБЕДЕВА,

преподаватель Воронежского 
музыкально-педагогического 
колледжа

Вся жизнь Юрия Удодова 
посвящена служению музыке и 
образованию. 

Он – коренной воронежец.  
Школа №30 на окраине довоен-
ного города, на улице 9 Января, 

приняла юного ученика в 1938 
году в первый класс. А в апреле 
1945 года дед Николай Степа-
нович Удодов привел своего 
внука Юрия в музыкальную 
школу военных воспитанников. 
Игравший с детства на венской 
гармошке, Юрий поступает к 
педагогу Михаилу Лясу, что и 
определило дальнейшую его 
судьбу. 

Затем он служил в военном 
оркестре в Горьком, учился на 
филологическом факультете 
ВГУ. Его сокурсник,  извест-
ный киновед Сталь Пензин, 
вспоминает: «Нас тогда отличал 
особенный принцип – принцип 
коллективизма. Будь у нашей 
группы знамя, то на нём можно 
было бы начертать лозунг фран-
цузской революции: «Свобода, 
равенство, братство». 

Юра уже в университетские 
годы основательно занимался 
творчеством, написал на стихи 
своего друга Дмитрия Дёмина 
первую песню «По Воронежу 
идём».

Дало свои всходы и обще-
ние с такими признанными 
композиторами, как Констан-
тин Массалитинов и Николай 
Тростянский, музыковед Юрий 
Воронцов. В 1967 году в эфире 
«Голубого огонька» прозвучала 
песня  Юрия Удодова  «Я иду 
по вечернему городу», кото-
рую исполнил молодой солист 
Воронежского театра оперы и 
балета, а впоследствии народ-
ный артист РСФСР Валентин 
Вржесинский.  Поразительно, 
что чуть ли не впервые обра-
щаясь к жанру песни, Удодов 
создавал высокопатриотичные 
произведения, песни лириче-
ские, которые начинали жить 
самостоятельной полноценной 
жизнью, входили в концертные 

программы профессиональных 
музыкантов, звучали на студен-
ческих вечерах. 

Композиторскую деятель-
ность он сочетает с литератур-
ной. По поручению редакции 
газеты «Воронежская неделя» 
Юрий Иванович освещал педа-
гогические проблемы, а в газете 
«Коммуна» вёл рубрику «Уроки 
русского языка». 

Другой гранью Удодова была 
работа в Воронежском госу-
дарственном педагогическом 
институте на кафедре педаго-
гики. Талантливого молодого 
человека замечают, приглашают 
руководить кружками на фа-
культете общественных профес-
сий, приходит он и на кафедру 
теории и методики пионерской 
и комсомольской работы. Юрий 
Иванович – руководитель музы-
кальных кружков вузов, Дворца 
пионеров, концертмейстер ан-
самбля «Чернозёмочка», бес-
сменный музыкальный комис-
сар педагогического отряда 
«Искра».

И сегодня неугомонный Удо-
дов вместе с «искровцами». На-
чатое им дело живёт. Воспитан-
ник «искровцев» 70-х Михаил 
Чернобоев заметил, что Удодова 
в отряде считали своим талис-
маном. К восьмидесятилетию 
настоящего подвижника был 
приурочен IX межрегиональный 
фестиваль музыки «Певческий 
край». Пришли поздравить ком-
позитора его друзья, педагоги, 
в их числе пионервожатая 50-х 
годов, кандидат педагогических 
наук ВГПУ, член Совета вете-
ранов Нина Галебская. Цветы, 
объятия, воспоминания, фото на 
память… От имени ректората и 
деканата исторического факуль-
тета ВГПУ, где более двадцати 
лет проработал Удодов, юбиляру 
вручили памятный адрес и два 
тома прекрасно иллюстрирован-
ных историко-биографических 
очерков, где отражена и деятель-
ность юбиляра.

Очаровательной нежности 
подарком стало исполнение 
студенткой ВГПУ Настей Григо-
рьевой песни «В саду тенистый 
уголок». Молодая певица так 
завораживающе и трогательно 
пела! Словно соловушка. Зал 
бисировал.

Разноцветная радуга фести-
валя, озаренная светом души 
исполнителей, сияла, открывая 
новые имена талантливых ис-
полнителей. Праздник удался, 
вызвав самый горячий отклик 
у зрителей. Конечно, во многом 
это связано с личностью главно-
го героя вечера. Юрий Удодов 
– прирожденный поэт и компо-
зитор. Музыкальный летописец 
своего времени, он выразил 
вечное и прекрасное чувство 
любви к своему родному городу, 
воронежскому краю. 

Певец 
своего города
Земляки | Его песни звучали по 
Центральному телевидению и в сельском клубе

Денис СТУЛОВ

По итогам встречи гость пере-
дал в дар музею около сорока 
уникальных фотографий, на 
которых запечатлены село Ри-
бенсдорф и его люди. Оригиналы 
некоторых снимков сделаны сто 
и более лет назад. 

Рибенсдорф был основан 
немецкими колонистами под 
Острогожском в 1765-1766 годах 
и являлся уникальным населен-
ным пунктом на карте и в самой 
жизни воронежского края. Село 
под таким названием просуще-
ствовало почти 150 лет, пока не 
было переименовано в Рыбное с 
началом Первой мировой войны. 
Выросшие числом за это время 

рибенсдорфцы дали жизнь но-
вым поселениям – колонкам – на 
Дону, Кубани и других террито-
риях. Ну, а осенью 1941 немецкое 
население Рыбного было депор-
тировано в Сибирь. 

Сегодня потомки Адамов и 
Богеров, Вегнеров и Леммеров, 
Кохов и Кинертов, Шмунков и 
Штолей, Фриков и Шварцев, 
других немецких фамилий боль-
шей частью живут за пределами 
России – в Германии, некоторые 
в Канаде, США, в странах СНГ. 
Но по сию пору в семьях их хра-
нятся предания о материнской 
колонии Рибенсдорфе… 

Ожидается, что в Острогож-
ском музее в ближайшее время 
будет оформлена выставка по-
даренных фотографий.

Вспоминая Рибенсдорф

В Острогожском районном историко-художественном 
музее прошла встреча читательской обществен-
ности с председателем Воронежского региональ-
ного отделения Союза писателей России Виталием 
Жихаревым. Он рассказал о жизни писательского 
сообщества, о последних книжных новинках, о вос-
питании литературной смены и, конечно, о своей 
работе над книгами документального, исторического 
и краеведческого характера.

ВЕСТИВЕСТИ

Священники 
и художники

Выставка живописи священ-
ников Воронежской епархии 
протоиереев Стефана и Алексан-
дра Домуcчи открылась в музее 
истории ВГУ. Для этих художни-
ков она далеко не первая. Ранее 
их работы уже экспонировались 
в других вузах города, состоя-
лись и персональные выставки. 
На вернисаже представлены 
несколько десятков картин: пей-
зажи, портреты, иконопись. Про-
вести его в стенах Воронежского 
государственного университета 
художникам-священникам пред-
ложил ректор, профессор Дми-
трий Ендовицкий. 

Школьная «Маска» 
В Борисоглебске завершился 

очередной конкурс театраль-
ных коллективов школ города 
«Маска». Показаны на нём были 
работы в разных жанрах: детские 
музыкальные сказки, классиче-
ские драматические постановки, 
авторские пьесы. Не обошлось 
без использования  мультиме-
дийных технологий. 

Жюри отметило возросший 
качественный уровень поста-
новок, оригинальность сцени-
ческих решений, зрелищность 
спектаклей. Музыкальные сказки 
показали младшие школьники: у 
«Цветочной истории» из школы 
№13 (руководитель И. Кобелева) 
– второе место, а «Волшебный 
школьный автобус» школы №9 
(руководитель Т. Рудакова) 
удостоился первого. В сред-
ней  возрастной группе (5-8-й 
класс) первое место - у школы 
№ 4 за спектакль «Всему есть 
мера» (руководители Н.Кекки, 
Т.Калинина). Первое место в раз-
новозрастной группе - у школы-
интерната за музыкальный спек-
такль «Компьютерная сказка» 
(руководитель О.Милосердова). 
В старшей возрастной группе 
победителями стали школы 
№ 10, где поставили пьесу «Веч-
но живые» (рук. Н.Жихарева), и 
№3 – за спектакль  «ICQ – Аська, 
или Я ищу тебя» (руководитель 
Г.Камельхар).

Василий ЧЕРНОУСОВ.



Физико-математические классы при ВГТУ совмещают в себе обще-
образовательную и довузовскую подготовку учащихся, поступаю-
щих в университет.

Профильный и предпрофильный классы позволяют получить глу-
бокие знания по физике, математике и информатике.

Занятия ведут высокопрофессиональные учителя школы и препо-
даватели ВГТУ.

МОУ СОШ №38 с углубленным изучением  
отдельных предметов имени 
Е.А.Болховитинова 

ОБъявляЕт 
нАБОр 
в 8, 9-е предпрофильные и 10, 11-е 
профильные физико-математические 
классы при воронежском государственном 
техническом университете

Дополнительную информацию можно получить по телефону  
(473) 238-60-24, ежедневно с 12.00 до 17.00, кроме субботы и воскресенья.

Ре
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ОРганизатОР тОРгОв ООО «КОнсалтингОвая фиРма «ЮРэКспеРт»  
(305007, г.Курск, ул.энгельса, д.115, корпус в50, офис 1, ОгРн 1104632003519, инн 4632119671, тел. 
(4712) 35-24-49, e-mail: KZTZ-bankrot@yandex.ru), действующий по поручению конкурсного управляюще-
го заО «вторстальмет» (394028, г.воронеж, ул.землячки, 29, ОгРн 1043600057797, инн 3661029357) 

уведомляет, что торги по продаже имущественных прав ЗАО «ВторСтальМет»,  
лот № 2, 06.05.2011 г. 

приЗнАны неСОСтОяВшиМиСя 
(решение организатора торгов № 2-От/2)  

в связи с отсутствием допущенных к торгам претендентов. 

Организатор торгов ООО «Консалтинговая фирма «Юрэксперт» уведомляет о проведении повторных торгов 
по продаже имущественных прав (права требования), принадлежащих заО «вторстальмет». форма торгов: 
открытый аукцион, форма подачи предложения о цене: открытая. состав продаваемых имущественных 
прав (права требования). лот №2:

Наименование дебитора Размер требова-
ния, руб. с НДС

Стоимость  пра-
ва требования, 
руб. без НДС

заО «севервтормет» 150044, г.ярославль, ул.Базовая, д.3 7 530 957,17 195 387,23
заО «севервтормет» 150044, г.ярославль, ул.Базовая, д.3 9 341 429,00 242 359,09
заО «вторметБалтика», 185005, Республика Карелия, г.петрозаводск, 
ул.Онежской флотилии, д.29-а 1 410 000,00 36 581,81

заО ваз, 394033, г.воронеж, ул.землячки, д.1 9 240,61 0,00
Дебиторская задолженность физических лиц по подотчетным  
денежным средствам заО «вторстальмет» (20 должников) 1 708 083,58 9 125,93

Дебиторская задолженность физических лиц по возмещению матери-
ального ущерба организации заО «вторстальмет» (77 должников) 32 345 110,14 228 883,74

ООО «мОсКва-втОРмет», 390043, г.Рязань, пр-д Шабулина, д.17 13 389 015,50 4 711 122,46
Итого 65 733 836,00 5 423 460,26

Нач. цена лота: 5 423 460,26 руб. без учета НДС 18 %. Размер задатка составляет 20 % от нач.
цены. Шаг аукциона: 5 % от нач.цены. Дата торгов: 05.07.2011г. время начала торгов: 12.00 по адресу: 
г.Курск, ул.Дейнеки, д.35, кв.13. заявки принимаются с даты выхода публикации и по 27.06.2011 
включительно, время приема: с 9.00 до 17.00 ежедневно, кроме выходных и праздничных дней, по 
адресу: г.Курск, ул.Дейнеки, д.35, кв.13. 

Ознакомление с порядком оформления участия в торгах, перечнем представляемых участниками 
торгов документов и требованиями к их оформлению, документами о продаваемых правах требованиях, 
проектом договора купли-продажи имущества осуществляются по тому же адресу в аналогичное время. 
Договор о задатке с заявителями заключает организатор торгов. сведения о реквизитах организатора 
торгов, порядке выявления победителя аукциона, порядке заключения договора купли-продажи 
и расчетах за приобретаемое имущество аналогичны опубликованным в газете «КоммерсантЪ» от 
26.03.2011 №52, сообщение №77030135804. Цена - на момент публикации.

ОаО «ЦентРальнО-ЧеРнОземный РегиОнальный  
институт пО пРОеКтиРОваниЮ вОДОхОзяйственнОгО  

и мелиОРативнОгО стРОительства»
(394026, г. Воронеж, ул. Газовая, 1а)

Сообщает о проведении общего  
Собрания акционеров (Собрание)

24 июня 2011г., в 16.00 по адресу: г. Воронеж, ул. Газовая, 1а. 
Начало регистрации акционеров - в 15.00, окончание - в 16.00.

Список акционеров - по состоянию на 01.06.2011г.

Ознакомление с информацией, подлежащей предоставлению,
по адресу: г. Воронеж, ул. Газовая, 1а, вторник-пятница с 14.00.

1. утверждение регламента.
2. избрание счетной комиссии.
3. Отчет совета директоров.
4. Отчет ревизионной комиссии.

5. избрание совета директоров.
6.избрание генерального директора.
7. избрание ревизионной комиссии.
8. утверждение аудитора общества.

повестка дня:

ОАО «ДОмОсТрО-
иТельный  
кОмбинАТ»

проводит 28 мая 2011 года

зАСЕлЕниЕ 
жилых  
ДОМОв,

расположенных по адресам:
 ул.9 Января,  
241/ 5 (поз.6),

 ул. 45 Стрелковой  
дивизии, 247е.

начало заселения –  
в 9.00.

При себе иметь паспорт  
и правоустанавливающие 

документы.
Справки по тел.:  
(473) 263-78-19,  

263-58-76 с 8.30 до 17.30

Концерт государственного 
ансамбля «Алан», 
который состоится 20 
мая в Государственном 
театре оперы и балета, 
обещает стать заметным 
культурным событием 
месяца. 

марина Цахилова

Ансамбль танца «Алан» 
является любимейшим профес-
сиональным коллективом в се-
верной Осетии. на протяжении 
многих лет каждый его концерт 
– это настоящий праздник для 
зрителя. За десятилетия своей 
яркой творческой биографии 
«Алан» объездил едва ли не 
полмира, познакомив с само-
бытной и красочной хореогра-
фической культурой Осетии 
сотни тысяч зрителей.

как только артисты, об-
лачившись в национальные 
костюмы, появляются на сцене, 
в каждом движении, в каж-
дом их взгляде бывает видна 
преданность своему народу 
и выбранному ремеслу – ис-
кусству национального танца. 
«Алан» - гордость осетинского 
искусства. В нем душа нации, 
ее память о прошлом и надежда 
на будущее. 

Программа выступления 
включает в себя не только осе-
тинские танцы. на суд зрителя 
артисты представят лезгин-
ский, аварский, кабардинский, 
аджарский танцы – всего около 
20 номеров. 

Танцорам из Осетии руко-
плескали зрители всего мира. 
«Алан» - обладатель золотой 
медали международного фе-
стиваля пяти континентов в  
г. Дижон (Франция), победи-
тель всероссийских и между-
народных конкурсов, лауреат 
премии имени к. Хетагурова, 
лауреат премии «Золотой Апол-
лон». на протяжении 73 лет 
со дня своего существования 
«Алан» является бессменным 
носителем общенациональной 
духовной культуры Осетии.

«Алан» –  
не просто  
имя

анонс

марина Калинина

- Проблемная кожа - это 
проблема медицинского ха-
рактера, устранить которую 
можно в любом возрасте. 
Поэтому так важно следить 
за состоянием своей кожи, а 
в случае появления сыпи на 
теле, кожного зуда, раздра-
жения и других симптомов 
немедленно обращаться к 
врачу, – говорит научный 
руководитель европейской 
клиники «сиена-мед», док-
тор медицинских наук, про-
фессор Вячеслав куташов. 
- считается, что многие из 
кожных болезней – а это 
экзема, крапивница, опоясы-
вающий лишай, псориаз, угре-
вая болезнь, склеродермия, 
бактериальные, грибковые и 
вирусные поражения, демоде-
коз, контагиозный моллюск и 
другие - трудно поддаются 
лечению. Однако опыт ра-
боты европейской клиники 
«сиена-мед» свидетельству-
ет о том, что при грамотном и 
комплексном лечении можно 
избавить больного от любой 
кожной напасти.   

насчитывается огромное 
количество заболеваний кожи. 
их причины очень разно-
образны – от чесоточного кле-
ща до переутомления. кроме 
того, очень часто различными 
высыпаниями проявляются 
заболевания внутренних орга-
нов и систем, особенно заболе-
ваний желудочно-кишечного 
тракта. Зачастую симптомы 
совершенно различных за-

болеваний кожи очень схожи, 
поэтому при возникновении 
каких-либо кожных высыпа-
ний требуется грамотная и 
своевременная диагностика 
специалиста. 

Опасное заблуждение – ле-
чить кожные болезни в сало-
нах красоты. больному сни-
мают внешние проявления, 
но никто не пытается понять 
истинную причину болезни. 
Хотя общеизвестно, что кожа 
- это зеркало организма, по 
отражению в котором можно 
судить о происходящих вну-
тренних процессах. 

европейская клиника 
«сиена-мед» предлагает 
комплексное лечение кожных 
болезней. любой из диа-
гнозов - лишь свидетельство 

об имеющихся в организме 
нарушениях, которые целена-
правленно выявляются в ходе 
программной диагностики. В 
диагностике болезней кожи 
особенно важно обнаружить 
скрытые инфекции, которые 
лишают иммунную систе-
му возможности нормально 
функционировать. Также 
мы оцениваем состояние 
внутренних органов, нару-
шение работы которых может 
вызывать кожные заболева-
ния. Поэтому обследование 
состоит из тщательно вы-
веренного списка анализов, 
которые призваны не просто 

обнаружить заболевания 
кожи, а выявить истинные 
причины всех имеющихся в 
организме расстройств. При 
таком системном подходе 
проведенного лечения бывает 
достаточно, чтобы избавить 
пациента от болезни кожи 
надолго, а часто и на всю 
жизнь. 

мы должны точно знать, 
какие именно нарушения 
привели к заболеванию, чем, 
в свою очередь, вызваны они 
сами. Оценить в комплек-
се работу всех органов и си-
стем организма, выявить со-
путствующие нарушения. 
и только потом давать какие-
либо рекомендации. Такой по-
зиции строго придерживается 
заведующий этим направле-
нием – сергей бухтояров. 

Одно из преимуществ ев-
ропейской клиники «сиена-
мед» в том, что больной 
может получить здесь ком-
плексную диагностику – не 
только консультацию врача-
дерматолога, но и терапевта, 
гастероэнтеролога, невропа-
толога. Здесь можно сдать 
все необходимые анализы, 
в том числе нейроимму-
нодерматологический ана-
лиз, более ста аллергопроб, 
пройти ультразвуковые ис-
следования, компьютерную 
диагностику, в том числе на 
аппарате «Псориамед».  

Только индивидуальный 
подход позволяет нам до-
биться ощутимых резуль-
татов. скажу только, что 
благодаря комплексной про-
грамме диагностики и по-
следующего лечения более 
80 процентов обратившихся 
к нам пациентов надолго за-
бывают о проблемах со здо-
ровьем.

Эстетическое неудобство 
или серьёзная болезнь?
здоровье | Европейская клиника «Сиена-Мед» предлагает  
уникальные методы лечения кожных заболеваний
Кожа является самым большим органом человека, на который возложено мно-
жество различных функций. Можно сказать, что это самый необычный челове-
ческий орган, главная задача которого - защищать организм от воздействия 
окружающей среды: жары, холода, ветра, резких перепадов температуры. 
Но кроме физиологических функций кожа имеет огромное влияние на наше пси-
хологическое состояние – всем известно, какие неприятности может доставить 
кожный зуд или угревая сыпь. Человек начинает стыдиться своего внешнего 
вида, замыкается в себе, комплексует. 

фуТбол Первенство россии. Первый дивизион

Адрес клиники:  
г. Воронеж, ул. 60-й Армии, д. 22 б, (ост. «Линия»), 

www.sienamed.ru, т. 8 (473) 247-77-55
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«ФАКЕЛ» (Воронеж) –  
«БАЛТИКА»  

(Калининград)  
2:3 (1:2)

ГОЛЫ: Голубов, 22 (0:1). Го-
нежуков, 27 - с пенальти (0:2). 
Герасименко, 30 - с пенальти, 
(1:2). Гонежуков, 67 (1:3). ло-
гуа, 74 (2:3).

«ФАКЕЛ»: кликин, Черкес 
(к), михалев, колесников, Ха-
баров (Гаврилов, 74), бураков 
(Шестаков, 71), клопков, Гера-
сименко, Васильев (логуа, 46), 
рустан (егоров, 46), козлов.

Удаление: Герасименко, 60 
- 2 ж.к.

«балтика» вопреки логике 
не стала отсиживаться в обо-
роне, а решила поискать свое-
го счастья в атаке. В середине 
первого тайма кантонистов 
на левом фланге «накрутил» 
двух защитников и, как на 
блюдечке, выкатил мяч под 
удар Голубову, который стоял 
в одиночестве в центре штраф-
ной площади. 

Воронежцы, кстати, до это-
го момента не нанесли ни 
одного прицельного удара, 
если не брать в расчет два хо-
лостых выстрела по воронам 
клопкова, который искал во-
рота где-то высоко в небе. 

Дальше - больше. Через 
пять минут вратарь «балтики» 
колинько, имеющий неоце-
нимый опыт выступлений за 

казанский «рубин», выбро-
сил мяч рукой за центр поля. 
его подхватил Гонежуков, 
который с двумя соперни-
ками на плечах ворвался во 
владения кликина и благо-
получно рухнул на газон в 
борьбе с Хабаровым. Против 
очевидного пенальти хозяева 
и протестовать не стали. 0:2. 
Здорово запахло жареным, и 
самые категоричные зрители 
потянулись к выходу. 

Однако подавляющее чис-
ло болельщиков осталось на 
трибунах ждать чуда, и оно 
едва не произошло. самый 
активный футболист в составе 
«Факела» Олег Герасименко 
прорвался к чужим воротам 

и через мгновение оказался 
лежащим на газоне. Арбитр 
незамедлительно указал на 
«точку», и сам пострадавший 
уверенно пробил с белой от-
метки.

После перерыва на поле 
появились логуа и егоров, 

которые заметно усилили 
игру «Факела» в атаке. Через 
четверть часа после возоб-
новления игры Герасименко 
финтами разбросал в сто-
роны защитников и вышел 
на ударную позицию. его 

сбили с ног в 13 метрах от 
ворот, но служитель Фемиды 
игорь Федотов (москва) 
вместо того, чтобы в третий 
раз наказать защитников за 
противоправные действия, 
предъявил юному таланту 
«горчичник» за симуляцию. 

Эта желтая карточка стала 
для Олега второй, и ему при-
шлось досрочно отправиться 
в раздевалку.

но даже оставшись вдеся-
тером, «Факел» продолжал 
атаковать. Однако воронежцы 
зевнули контрвыпад балтий-
ских моряков, и Гонежуков 
поразил дальний угол ворот 
кликина. В концовке матча 
логуа великолепным ударом 
со штрафного метров с 25 
вогнал мяч под перекладину, 
но большего воронежцам до-
биться не удалось, хотя даже 
вратарь прибежал в чужую 
штрафную площадь на розы-
грыш последнего углового.

«Факел» окончательно за-
стрял в подвале турнирной 
таблицы, и впереди его ждет 
нелегкий выезд в Астрахань и 
Владикавказ.

Максим СКВОРЦОВ. 

Прорвало… Но не там
После матча с московским «Торпедо» рулевой воро-
нежской команды Константин Сарсания сказал, что 
в скором времени «Факел» должно «прорвать». Вот и 
прорвало. Игра с «Балтикой» получилась веселень-
кой, как ситец в горошек. Пять мячей увидели зрите-
ли, причем три из них влетели в наши ворота. Впер-
вые в сезоне воронежцы забили два мяча, отличи-
лась молодая поросль – Герасименко и Логуа, но от 
поражения это не спасло. Безалаберность в обороне 
лезла наружу как дрожжевое тесто из квашни.

Радость от забитого гола у игроков «Факела» была недолгой.

«Факел», пафосно начавший сезон и 
обласканный областными властями, начинает 

потихоньку тлеть. Константин Сарсания, известный, 
к слову, достижениями на менеджерском поприще, 
нежели на тренерском, может потерять доверие 
болельщиков.

Ф
от

о 
ев

ге
ни

я 
Ка

га
н

а.

и в н п м о

1 «алания» 9 5 3 1 15-4 18

2 «Шинник» 9 5 2 2 12-7 17

3 «нижний новгород» 9 5 0 4 15-13 15

4 «енисей» 9 4 3 2 10-7 15

5 «мордовия» 9 4 3 2 14-9 15

6 «урал» 9 4 2 3 11-8 14

7 «Жемчужина-сочи» 9 4 2 3 9-7 14

8 «сКа-энергия» 9 4 1 4 8-11 13

9 Камаз 9 3 4 2 9-6 13

10 «химки» 10 3 4 3 13-12 13

11 «торпедо» м 10 3 4 3 9-10 13

12 «сибирь» 9 3 3 3 14-11 12

13 «Динамо» Бр 9 3 2 4 10-10 11

14 «газовик» 9 2 5 2 9-9 11

15 «Балтика» 10 2 5 3 6-11 11

16 «Черноморец» 9 3 1 5 7-7 10

17 «торпедо» вл 9 3 1 5 9-18 10

18 «Факел» 10 1 5 4 5-8 8

19 «луч-энергия» 9 1 5 3 6-11 8

20 «волгарь-газпром» 9 2 1 6 4-16 7

ТурНИрНАя ТАБЛИцА

Галину Рохмин и Анатолия ЛукьяновА 
поздравляем с днём рождения. 

именинникам желаем крепкого здоровья,  
семейного благополучия, хорошего настроения, благосостояния.

Друзья, коллеги. 

15 «газовик» 9 2 5 2 9-9 11
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